

## Dr. Werner Klein 65 Jahre

Am 29. Oktober 2020 wurde Dr. Werner Klein, Facharzt für Neurologie aus dem oberbayerischen Gars am Inn, 65 Jahre.

Nach seinem humanmedizinischen Studium in München legte der Jubilar 1983 sein Staatsexamen ab, erhielt im selben Jahr die Approbation und 1984 die Doktorwürde. Daraufhin begann Klein eine Tätigkeit als Assistenzarzt am Physiologischen Institut der Technischen Universität München, welche er 1986 bis 1991 an der neurologischen Klinik und Poliklinik derselben Universität fortsetzte. Dort war er unter anderem in der allgemeinen neurologischen Ambulanz sowie der Spezialambulanz für neuromuskuläre Erkrankungen tätig.

Nachdem er 1992 seine Anerkennung als Facharzt für Neurologie erhalten hatte, ließ sich Klein 1993 in seiner eigenen neurologischen Praxis in Ebersberg nieder, wo er bis heute praktiziert.

Als Delegierter zum Bayerischen Ärztetag, Mitglied der Bayerischen Akademie für ärztliche

Fortbildung und Weiterbildungsbefugter engagiert sich der Jubilar überdies in der ärztlichen Selbstverwaltung. Außerdem wirkt er seit 2001 als 1. Vorsitzender des Ärztlichen Kreisverbands Ebersberg.

Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag!

Die Redaktion

## Wahlen bei Ärztlichen Kreis- und Bezirksverbänden

Bei folgendem Ärztlichen Bezirksverband wurde der Vorstand gewählt:

Ärztlicher Bezirksverband Oberbayern

1. Vorsitzender:

**Dr. Karl Breu**, Facharzt für Öffentliches Gesundheitswesen, Polling

2. Vorsitzender:

**Jan Erik Döllein**, Facharzt für Allgemeinmedizin, Neuötting (Wiederwahl)

Ärztlicher Bezirksverband Unterfranken

1. Vorsitzender:

**Dr. Christian Potrawa**, Facharzt für Allgemeinmedizin, Würzburg (Wiederwahl)

2. Vorsitzender:

**Dr. Karl Amann**, Facharzt für Anästhesiologie, Werneck

Bei folgenden Ärztlichen Kreisverbänden wurde der Vorstand gewählt:

Ärztlicher Kreisverband Forchheim

1. Vorsitzende:

**Dr. Natalja Hartmann-Kist**, Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie, Forchheim

2. Vorsitzender:

**Dr. Thomas Fiermann**, Facharzt für Allgemeinmedizin, Heroldsbach

Ärztlicher Kreisverband Südfranken

1. Vorsitzender:

**Peter Roch**, Facharzt für Allgemeinmedizin, Schwabach

2. Vorsitzender:

**Dr. Jürgen Heimlich**, Facharzt für Hals-Nasen-Ohrenheilkunde, Gunzenhausen (Wiederwahl)

## Führungswechsel bei der Bayerischen Krankenhausgesellschaft (BKG)

Bei der BKG, dem Verband der rund 360 Kliniken in Bayern mit über 210.000 Beschäftigten, steht ein Wechsel an der Spitze bevor. Bereits vor Jahresfrist kündigte Siegfried Hasenbein an, nach 25-jähriger Tätigkeit, davon 17 Jahre als Geschäftsführer an der Spitze des Verbandes, Ende November 2020 in den Ruhestand zu treten.

Mit Roland Engehausen gewinnt die BKG einen erfahrenen Kenner des Gesundheitswesens. Vor seinem Wechsel nach München leitete Engehausen seit 2014 als Vorstandsvorsitzender die IKK Südwest, eine regionale Krankenkasse mit rund 640.000 Versicherten in den Bundesländern Rheinland-Pfalz, Saarland und Hessen. In seiner beruflichen Laufbahn war Engehausen, der unter anderem Wirtschaftswissenschaften an der FU Berlin studierte, für verschiedene Krankenkassen tätig, darunter auch für die Siemens BKK in München. Er ist gut vernetzt in der Gesundheitspolitik und ein Kenner der Verbändestruktur im Gesundheitswesen.

Als seine zentralen Anliegen nannte er eine auskömmliche Finanzierung sowie eine qualitätsorientierte und digitale Weiterentwicklung der Krankenhauslandschaft. Der scheidende BKG-Geschäftsführer Siegfried Hasenbein zeigt sich über die nahtlose Stabübergabe sichtlich zufrieden.

## Cartoon

